



PHOTO HAYDE

Jules Verne à Lausanne.

## «20 000 lieues sous les mers»

Paru en 1869, le roman a fait rêver des générations d'aventuriers en herbe. Un scientifique, le professeur Aronnax, son domestique dénommé Conseil et Ned Land, le harponneur canadien, sont capturés par le capitaine Nemo qui traverse les océans à bord du sous-marin «Nautilus»...

On a souvent salué le côté visionnaire de l'auteur et présenté «20 000 lieues sous les mers» comme une fable écologique à vocation didactique. Mais Christian Denisart et sa compagnie «Les voyages extraordinaires» s'attachent surtout à la formidable dimension épique de l'œuvre.

Voyage au fond des mers, épaves et volcans sous-marins, luxe et hublot géant d'un «Nautilus» fantasmagorique: le décor est planté. Suivons les personnages confrontés aux monstres et à eux-mêmes dans l'isolement et la sensation d'étouffement... Mais Jules Verne, c'est aussi la liberté, l'aventure, les voyages, extraordinaires, bien entendu! E.F.

**Du 27.12.07 au 31.12.07**

[www.lepetittheatre.ch](http://www.lepetittheatre.ch)

Place de la Cathédrale 12,  
à Lausanne – **dès 7 ans**

**Réservations:** 021 323 62 13

Avec le soutien du Pour-cent culturel Migros Vaud.